

Amtsangemessene Alimentation

Antrag auf Gewährung einer amtsangemessenen Alimentation und Antrag auf Anpassung des Familienzuschlages ab dem dritten Kind für das Haushaltsjahr 2022

Der fehlgeleitete Wettbewerbsföderalismus seit 2006 hat insbesondere im Haushaltsnotlageland Saarland dazu geführt, dass die Tarifergebnisse für die Tarifbeschäftigten nur zeitverzögert, teilweise oder gar nicht (Nullrunde 2011) übertragen wurden. Hinzu kommt der dem Abstandsgebot zuwiderlaufende zeitliche Versatz in höheren Besoldungsgruppen und die Beibehaltung der Kostendämpfungs-pauschale in der Beihilfe. Diese Sparmaßnahmen seit 2011 haben dazu geführt, dass das Saarland im Besoldungsranking (Jahresgehalt) von Bund und Ländern zum Schlusslicht degradiert wurde.

Im Hinblick auf die Besoldungsentwicklung im Saarland seit 2011, der aktuellen Entwicklung der Rechtsprechung und einer möglichen Rechtswahrung stellt der dbb-Saar seinen Mitgliedern - wie bereits in den Haushaltsjahren 2018 bis 2021 - auch im Haushaltsjahr 2022 entsprechende Musteranträge zur Verfügung. Mitglieder des VLBS, oder solche, die es gerne werden wollen, können die Musteranträge über den Vorstand des VLBS erhalten. Senden Sie dazu einfach eine Mail an vorstand@vlbs-saar.de.

Bitte denken Sie daran, die Anträge fristgerecht (also noch in diesem Kalenderjahr) bei der ZBS zu stellen.

Bernd Haupenthal
(Vorsitzender VLBS)